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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ２月 １日 会員卓話 

        ２月 ８日 外部卓話 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２３（通算Ｎｏ．2505） 

 

２０１７年 １月２５日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

職業奉仕月間に寄せて  松坂興一会員 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２２（Ｎｏ．2504） １月１８日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎地区委員活動報告 

         石井康弘会員・瀬戸隆海会員 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫小島富雄会員 大串 卓会員 大塚令昌会員 雨谷道夫会員 斎藤広巳会員 廣井 信会員 

      染谷秀雄会員 

≪ご夫人≫廣井会員 亀崎会員 海老原会員 北村（仁）会員 

 

表 彰 

マルチプル・ポールハリス・フェロー 

 

秋田政夫会員 

 

諸 報 告 

雑誌委員会  山牟田 博委員長 

ロータリーの友 １月号をご紹介致します。ご一読頂ければと思います。 

横組み 

Ｐ３  ＲＩ会長メッセージ 

Ｐ７～１３  守り、伝える 

Ｐ１８～１９  世界のロータリーニュース 

Ｐ２０～２３  人類に奉仕するロータリー 

Ｐ２８～２９  心は共に  東日本大震災 

縦組み 

Ｐ９～１２  クラブを訪ねて 

Ｐ２２～３２  ロータリーアットワーク 

 

国際奉仕委員会  荒井孝典委員長 

ツウンバロータリークラブからの交換学生受入、無事終了しました。ホームステイ先の皆様、会員の皆様、ご

協力ありがとうございました。 
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社会奉仕委員会   秋田政夫委員長 

常総市と共催の「復興の道しるべ」第２回目が１月２１日（土）に開催されます。午前中は、ドローンを使って菅

生沼周辺、午後からは水害を受けたロータリアンの会社等を回りステッカー貼りを致します。 

宜しくお願い申し上げます。 

 

幹 事 報 告     倉持功典副幹事 

週報受理クラブ   水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

前回お話ししましたポール・ハリスの合理的ロータリアニズムについて、ポール・

ハリスはロータリーの哲学について架空の４人の論者を登場させて説明している

と言いましたが、今回は前回の予告通り４人の論者の紹介をさせていただきま

す。 

 分かり易いようにどんな人達かを説明すると、１人は特に道徳を重んじる倫理則

男君、２人目は物事を精力的に定義する理論整一君、３人目は何事も現実的に

対応する商売努君、４人目は討論で発言していないグループの意見を代弁する

博愛均君の４人です。 

 

本日は倫理則男君、理論整一くんの２日を紹介します。 

  

まず、倫理則男君は、 

利益の追求は危険 

 仕事上の便宜を得ることをロータリーの特色とすることは危険であると思える。世間の人々は私たちのことをど

う思うか。私はこの街で、格式の高い幾つかのクラブや協会の会員になっているが、少なくとも一つのクラブで

は、クラブ内でビジネスのことを頼むのは厳しく禁止されている。そのほかのすべてのクラブでも、そうしたこと

はタブーとなっている。私個人としては、それは無作法の極みと思っている。クラブはクラブそのものの目的の

ためにあるもので、仕事上の目的であるものではない。日夜仕事に身を削りたいのなら、自分のデスクか店に

いればよい。クラブの主な目的の一つは、仕事から離れての、休憩とレクリエーションにある。私は既に４０年間

生きてきたが、今までのこの基本的原則に反する定款や細則をもつクラブがあるとは聞いたこともない。 

  

できたら私はこの論題について、いつも物事を精力的に定義する“理論整一君”の意見を聞いてみたいと思

いますが、私は事前に彼が指摘するであろう多くの点について皆さんにお話しすることができます。そのうちの

いくつかは、多分、次のようなことでしょう。 

 

 ビジネスが目的でクラブに入ることが恥ずべきことかどうかは、クラブとその基本方針、そして入会者が入会の

際に、何を誓約するかによる。事業上の目的をもって実業クラブに入会することは、社交の目的をもって社交ク

ラブに入会し、あるいは運動の目的をもってアスレチッククラブに入会し、つてを得るために政治クラブに入会

するのと同様、何らとがむべきことではない。 

 もし皆さんが自分の妻や子どものため、まともな事業上の取引によって、クラブの仲間からわずかな金を儲け

ようとすることを非難に値すると言う人がいたなら、その人に向かって「あなたのキャブレターの中には何か異

物が入っていますよ」と言ってやることだ。正当な取引は、双方にとって利益になるものである。もし商売にだま

しがつきものであるならば、非難する説にも一理ある。しかし、私は自分が扱っている品物を知っており、相手

と取引するとき、私自身と同様に、相手にも得をさせていると信じている。倫理則男君の説の問題点は、自らが

会員であるクラブの中で、事業上の取引が禁じられているか、あるいはタブーとされている特定クラブの情報を
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集めている点だ。その情報だけを集めて考えるのをやめている。 

 もう１秒長くそこにとどまっていれば、理性が彼の結論を変えたに違いない。 

 

地区委員活動報告  ３３５０地区３３６０地区訪問   石井康弘会員・瀬戸隆海会員 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３２名 ２０名 ０名 ０名 ６１．５４％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥185,000    累計 ￥1,215,100  

誕生祝御礼≪会員≫斎藤・小島・大串・大塚・古矢・雨谷・染谷（秀）・廣井（アラ還５９歳になりました。来年は

赤いチャンチャンコかよ！ヒェーッ！！）  各会員 

≪ご夫人≫亀崎・北村（仁）・海老原・鯉沼・廣井   各会員 



１月は職業奉仕月間 

6 

新年会お疲れ様でした。本日は今年初めての例会場での例会です。オーストラリアツウンバよりの短期交換

学生無事送り出せました。国際奉仕荒井委員長、受入ファミリーの北村幹事、石井会員、五木田利明会員あ

りがとうございました。   斎藤会員 

荒井委員長始め国際奉仕委員会の皆様、ホストファミリーの皆様、約１０日間大変お疲れさまでした。 

石塚（克）会員 

黄綬褒章受章しました。早退します。新年早々申し訳ございません。   田上会員 

忘年会の多数のご参加ありがとうございました。また、本日の卓話宜しくお願いします。  石井会員 

新年会御苦労様でした。また国際奉仕委員会の皆様、受入された会員の皆様、御苦労さまでした。熊谷会員 

ツウンバの学生さんのホームステイ無事終わりました。ホームステイ先の会員のご家族の皆様、御協力頂い

た皆様大変ありがとうございました。   荒井会員 

本年も宜しく。   島田会員 

明けましておめでとうございます。本日から通常例会です。   瀬戸会員 

後期も宜しくお願い致します。   小島会員 

本年もよろしくお願い申し上げます。   山牟田会員 

 

１月１１日 新年会でのニコニコボックス 

ティム・ケイティ・ジョージナ、ようこそ。会員の皆様前期お世話になりました。後期も宜しくお願いします。  

斎藤会員 

明けましておめでとうございます。後半も宜しくお願い致します。   北村（英）会員 

明けましておめでとうございます。   青木（清）・青木（英）・秋田・雨谷・荒井・石井・石塚（克）・石塚（利）・ 

海老原・大串・大澤・大塚・小島・亀崎・北村（仁）・熊谷・倉持・鯉沼・五木田（利）・五木田（裕）・島田・白井・ 

鈴木（茂）・瀬戸・染谷（秀）・染谷（正）・田上・長塚・二本松・廣井・福田・古矢・細野・前島・松坂・松崎・松村 

武藤・本橋・山野井・山牟田   各会員 

 

忘年会ニコニコボックス 

石塚（克）会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

    


